

Zu der geplanten Kundgebung nach den Anschlägen von Paris erklären Simone Peter und Cem Özdemir, Bundesvorsitzende von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Zu der geplanten Kundgebung nach den Anschlägen von Paris erklären Simone Peter und Cem Özdemir, Bundesvorsitzende von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

GRÜNEN:

Srangesichts des mörderischen Anschlags auf die Redaktion von "Charlie Hebdo" in Paris gilt es jetzt, ein Zeichen der Solidarität und des gesellschaftlichen Zusammenhalts zu setzen. Aus diesem Grund rufen wir zur Teilnahme an der Gedenkveranstaltung auf, die ein Bündnis von Religionsgemeinschaften und Verbänden, unter anderem der Zentralrat der Muslime, am Montag, den 12.01., um 17 Uhr auf dem Pariser Platz in Berlin veranstaltet. Unsere offene Gesellschaft darf sich nicht spalten lassen. Wir haken uns unter - für Meinungs- und Pressefreiheit, für Demokratie und Toleranz, gegen Hass und Gewalt. "

Spündnis 90/Die Grünen

/>Telefon: 030/28442130

br />Telefax: 030/28442234
Mail: presse@gruene.de

//www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=585481" width="1" height="1">http://www.gruene-partei.de</br/>
br />sbr />sing src="http://www.gruene-partei.de">http://www.gruene-partei.de</br/>
br />sbr />sing src="http://www.gruene-partei.de">http://www.gruene-partei.de</br/>
br />sing src="http://www.gruene-partei.de">http://www.gruene-partei.de</br/>
br />sing src="http://www.gruene-partei.de">http://www.gruene-partei.de</br/>
br />sing src="http://www.gruene-partei.de">http://www.gruene-partei.de</br/>
br />sbr />sbr />sing src="http://www.gruene-partei.de">http://www.gruene-partei.de</br/>
br />sbr />sbr

Pressekontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

gruene-partei.de presse@gruene.de

Firmenkontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

gruene-partei.de presse@gruene.de

Wir wollen mit unserer Wirtschafts- und Sozialpolitik die Voraussetzungen für neue Ausbildungsplätze und Arbeitsplätze mit Zukunft schaffen und soziale Ausgrenzung bekämpfen. Wir wollen den Kampf gegen die Klimazerstörung und für eine neue Energiepolitik verstärken. Unsere Wirtschaft wollen wir ressourcenschonend gestalten. Wir wollen eine neue Landwirtschaft und starke ländliche Räume, wir wollen die Rechte der Verbraucherinnen und Verbraucher stärken und gesunde Lebensmittel für alle. Für uns hat die Gesundheit der Verbraucherinnen und Verbraucher Vorrang vor wirtschaftlichen Interessen. Wir wollen den Menschen durch Bildung eine Zukunftsperspektive geben. Wir wollen das Engagement für Demokratie, Bürgerrechte, Minderheiten und eine weltoffene Gesellschaft weiterführen. Wir treten national wie international für die gerechte Globalisierung und eine dem Frieden, der Gewaltfreiheit, den Menschenrechten und der Demokratie verpflichtete Außenpolitik ein.